

*Keinen verderben lassen, auch nicht sich selber,
jeden mit Glück erfüllen, auch sich. Das ist gut.*

Bertolt Brecht

Siblingen, im Januar 2019

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen und dankbar für die gemeinsamen Stunden nehmen wir Abschied von

Hermann Urs Hardmeier

19. September 1942 – 5. Januar 2019

Er ist unerwartet und schnell nach einem erfüllten Leben von uns gegangen.

Die Trauerfamilie:

Manuela Hardmeier-Stehrenberger, Siblingen

Till Hardmeier und Ana Sanchez Lima Hardmeier, Schaffhausen

Hermann-Luc Hardmeier und Nia Lang mit Lui, Schaffhausen

Jasper Hardmeier und Priska Gysel mit Amélie, Leana und Atreju, Siblingen

Familie Judy und Isaac Haber, New York

Familie Ellen Egli, Romanshorn

Familie Stehrenberger, Schaffhausen